

# GERS 18 au 21 MAI 2023.

## JEUDI 18 MAI

Départ de Fief de Foi à 8h.  
En route pour le Gers.



Guytounette ayant fait des siennes et n'avait pas envie d'aller dans le Gers. Nous avons dû la laisser à Antignac. Nous avons déjeuné à Miramont de Guyenne.

Après avoir cheminé par des petits chemins nous sommes arrivés à notre Gîte.



Gîte La Plagnette à  
Saint Jean Le Comtal.

Après un repas convivial nous sommes allés nous coucher pour un repos bien mérité.

## VENDREDI 19 MAI

Départ pour le Vélo Rail à Nogaro.



Sur 3 draisines, nous voilà parti pour une balade de 2 heures. 2 qui pédalent et 3 qui admirent le paysage. La course s'engage pour se rattraper. Les grands vainqueurs sans discuter : Jocelyne et Léon.

Bravo à nos champions.

Nos sportifs ont faim, ceux qui n'ont pas pédalé aussi alors direction vers l'auberge de la Source à St Christie d'Armagnac.

Visite du Château de Lavardens



Une visite agrémentée par le président de l'association qui nous a fait partager toutes ses connaissances sur l'histoire du château. Très belle restauration. A revoir pour admirer la restauration du salon.

## SAMEDI 20 MAI

Fabrication de croustade à Gondrin



Tous les gourmands se sont régalés. Repas au moulin du Pouy à Eauze tenu par Chouchou et Jean Pierre (vieille connaissance, rencontrée en 2012 lors de notre premier voyage dans le Gers).

Musée d'Artagnan



Accueilli par un élu du village qui nous a fait l'historique de Lupiac. Visite du musée du mousquetaire et son histoire.

Moulin de Riquepeu :



Visite du moulin hydraulique, la propriétaire le met en vente. Très beau site, mais le match du siècle attend certains voyageurs. Dernière soirée dans la joie, l'amitié et la bonne humeur. Le pineau et le champagne ont coulé à flot.

## DIMANCHE 21 MAI

Départ pour la ferme Moulinat à Loubens



Pique nique à la Ferme de Moulinat à Loubens où le propriétaire un hyper actif nous à raconté l'histoire de sa propriété. Nous avons quand même pu manger et nous nous sommes régalés des produits régionaux.

Un petit coucou à Guytounette et nous voilà sur le chemin du retour en Charente Maritime.

Voilà l'Ascension 2023 qui s'est bien terminé.

Merci pour votre bienveillance, nous avons été très touchés qu'Anne Marie et Jean Claude ne soit pas oublié.

**Merci.**

Bernard et Monique.

PS : Le Lundi, Guytounette a été ramené au bercail sur le camion de Gilles.